

SERVICIO DE SALUD DE TALCAHUANO

Conmemoran jornada contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

La red del Servicio de Salud Talcahuano conmemoró el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia en el Hospital Penco Lirquén.

Esta acción se enmarca en los Derechos Humanos de todas las personas, recordando la importancia de visibilizar y luchar contra la discriminación y violencia que enfrentan las personas LGTBQIA+ no solo en Chile, sino en todo el mundo.

El director subrogante del Hospital Penco Lirquén, Juan Luis Labraña, resaltó que realizar un acto que reconozca el derecho de las personas con diversidad sexual es un hito significativo.

"Es importante que la sociedad chilena respete los derechos humanos de todas las personas, independientemente de su orientación, pues nos permite una salud mental de calidad, especialmente en niños y adolescentes", dijo el directivo de la salud.

En tanto, el médico general de la Unidad Móvil de Salud Mental del SS Talcahuano y participante de la Mesa Trans de Participación Social, Javi Orellana, destacó el enorme esfuerzo colaborativo "entre la red y la comunidad con la implementación de la dupla perteneciente al Programa de Acompañamiento e Identidad de Género (PAIG)".

La referente PAIG del Hospital Penco Lirquén, Karina Rojas, añadió que la implementación de la dupla psicosocial ejecutada por el programa "ha permitido que los usuarios y usuarias puedan acceder a las diferentes atenciones que requieren en la comuna, lo que ha exi-

El director subrogante del Hospital Penco Lirquén resaltó que realizar un acto que reconozca el derecho de las personas con diversidad sexual es un hito significativo.

FOTO: ARCHIVO / RAPHAEL SIERRA P



gido que los equipos de atención estén en constante capacitación".

"Es así como la conmemoración del Día Internacional Contra el Odio hacia la comunidad LGTBQIA+ de la red del SS Talcahuano en el Hospital Penco Lirquén resalta la importancia de la inclusión y el respeto por la diversidad sexual en el ámbito de la salud", indicaron a través

17

de mayo se conmemora a nivel internacional el Día Contra la Homofobia.

de un comunicado.

La instancia refleja un compromiso con los Derechos Humanos y destaca la necesidad de seguir trabajando en la visibilizar y eliminar la discriminación y la violencia hacia la comunidad.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
contacto@diarioconcepcion.cl